

Santiago

El encargo del I+D en Europa explicará el plan de diez años de la Unión sobre investigación

SANTIAGO/LA VOZ. El director general de I+D+i de la Comisión Europea, José Manuel Silva, estará mañana en la USC para presentar el Plan Europa 2020 y los nuevos programas de investigación y desarrollo de la Unión Europea. La conferencia —que tendrá lugar a partir de las 16.30 horas en el Salón de Graos de la Facultad de Ciencias Económicas e Empresariales— será la que clausure el máster en Desarrollo Económico e Innovación de la Universidade compostelana.

La Comisión Europea presentó un plan de diez años basado en el crecimiento sostenible y una mayor coordinación entre políticas nacionales y europeas. Según explicará Silva en su conferencia, la crisis ha puesto al descubierto las profundas deficiencias de la economía basada en la especulación, que ya sufrirá el impacto de la globalización y el envejecimiento demográfico. Según la UE, solo se podrá superar buscando un nuevo modelo.

Santiago acoge unas jornadas sobre agricultura ecológica

SANTIAGO/LA VOZ. El hotel Compostela acoge hoy unas jornadas internacionales sobre la armonización de la agricultura ecológica, en las que se darán cita personalidades de las embajadas de Estados Unidos, Japón, Canadá, la Unión Europea y de diferentes organismos tanto del Gobierno central como de las comunidades autónomas.

Abordarán desde la normativa europea de producción ecológica hasta los retos del mercado exterior, pasando por la producción ecológica en España.

Además, estará presente el grupo de investigación Sociedade, tecnoloxías e territorio de la USC que dirige el profesor Carlos Ferrás, que participa a través del proyecto *granxfamiliar.com* en la organización de esta cita.



Los anuncios que suelen colgarse en escaparates y farolas serán sustituidos por «carteles» virtuales | SANDRA ALONSO

En la USC, como en casa

La Universidade presenta un portal web en el que los estudiantes podrán encontrar compañeros de piso

CRÓNICA
Tamara Montero

SANTIAGO/LA VOZ. Demasiado pequeños, demasiado grandes, interiores, muy caros... Buscar un piso en el que vivir durante el curso es una ardua tarea para los estudiantes universitarios, que empapan el centro de Santiago durante los meses de junio y septiembre buscando compañeros con los que compartir la que será su casa durante nueve meses. Por eso, la Universidade ha decidido ponérselo un poco más fácil a los más de 26.000 alumnos que pisan sus aulas todo el invierno.

A través de la asociación de estudiantes internacionales Enxebre Compostela ha creado un portal web, USCasa, dedicado única y exclusivamente a funcionar como una especie de tablón de anuncios para buscar compañeros de piso. Está orientado

tanto a los estudiantes gallegos y españoles como a aquellos que hacen un mañuto, deciden pasar un año fuera de su país de origen y escogen Compostela o Lugo como destino.

Pero no solo eso. USCasa también se convertirá en un portal en el que obtener información

de primera mano sobre otras universidades y países. Y como el portal web tiene una profunda orientación internacional, a través de él podrán practicarse idiomas y conocer otras culturas, así como entablar amistad con personas venidas de todo el mundo.

El Xacobeo busca voluntarios entre los alumnos universitarios

La coordinadora del programa de Voluntariado Xacobeo 2010, Beatriz Barbeito, estará mañana en el Salón de Graos de la Facultad de Derecho a partir de las 11.30 horas para explicar los pormenores de esta iniciativa a los alumnos de la USC, que además de tener una nueva experiencia personal podrán obtener créditos de libre con-

figuración por tomar parte en el programa.

El Voluntariado Xacobeo establece cuatro tipos de colaboración: de información cultural y de servicios; de información móvil en las rutas hacia Compostela; de acompañamiento de grupos, y de sabiduría. Pueden participar todos los interesados.

Abierto el plazo de matrícula en el curso de abogacía, procuraduría y práctica jurídica

SANTIAGO/LA VOZ. La Escola de Práctica Xurídica de la USC ya ha abierto el plazo de matriculación en los estudios de abogacía, procuraduría y práctica jurídica.

Dirigidos a los licenciados en Derecho o a aquellos que todavía tengan alguna materia pendiente, los que tomen parte en esta edición del curso serán probablemente la primera promoción que se enfrente a la ley de acceso a las profesiones de abogado y procurador, que establece que la obtención de esos títulos será imprescindible para la colegiación y para poder desempeñar la asistencia letrada en procesos judiciales y extrajudiciales.

La duración del curso que ofrece la Escola de Práctica Xurídica es de 19 meses, de octubre de este año a julio del 2012, con un total de 2.400 horas distribuidas en 900 horas de prácticas de aula y 1.500 de prácticas externas. Las clases son impartidas por un equipo de más de 150 profesionales de reconocido prestigio entre los que figuran abogados, jueces, fiscales, secretarios judiciales, notarios, registradores e inspectores de hacienda y de trabajo.

Una vez superado el curso, la Escola de Práctica Xurídica expide en correspondiente título propio de la USC avalado por los colegios de abogados y procuradores de Compostela, y un certificado de aptitud profesional expedido por el Consejo General de la Abogacía Española.

Un grupo de investigación consigue que animales de laboratorio pierdan peso controlando sus enzimas

SANTIAGO/LA VOZ. El grupo de Investigaciones Biomédicas de la USC, que dirige el doctor Carlos Diéguez, acaba de lograr que animales de laboratorio coman menos e incluso pierdan peso mediante un control selectivo de los enzimas que fabrican y oxidan grasas en el hipotálamo.

Gracias a un proyecto coordinado por los doctores Miguel López Pérez y Rubén Nogueiras Pozo, los especialistas estudian los mecanismos fisiológi-

cos que regulan la ingesta de alimentos, en búsqueda de fármacos que permitan luchar contra la obesidad. Por eso, el grupo de Investigaciones Biomédicas que lleva a cabo esta investigación pone todos sus esfuerzos en estudiar la regulación de la ingesta por parte del sistema nervioso central.

«O control da masa corporal é un proceso sometido a unha regulación. O organismo controla, con notable rigor, o seu balan-

ce enerxético. As desviacións da masa corporal, xa sexa por exceso ou por defecto, corríxense mediante un complexo sistema regulador no que se integran respostas condutuais, metabólicas, nerviosas e hormonais», aclara Miguel López.

Los investigadores estudian cómo el hipotálamo regula el balance energético, que determina que se consuma más o menos e investigan cómo las grasas controlan la ingesta en el hipotálamo y hacen una persona sienta más o menos hambre y coma en mayor o menor cantidad.

Así, López explica que, «mediante enfoques farmacológicos ou xenéticos logramos que animais de laboratorio, en concreto ratas e ratos, coman menos e perdan peso controlando de forma selectiva os enzimas que fabrican e oxidan grasas no hipotálamo», lo que podría ser un primer paso para desarrollar medicamentos.



Balsa publicidad
marketing & comunicación

Para anunciarse en:

La Voz de Galicia

Canalvoz

VOZ
RadioVoz

La manera
más eficaz
de llegar a
sus clientes

General Pardiñas, 10-16 / Santiago / T 981 942 977 / M 609 509 092 / antonio.balsa@comercial.lavoz.es / antonio.balsa@balsapublicidad.com